

## Cuatro nuevos socios para Dutilh Abogados

Con el objetivo de afianzarse como un despacho de referencia en el competitivo mundo del derecho de los negocios, Dutilh Abogados sigue reforzando su estructura. Si hace escasas semanas fue el despacho Misaver el que se unió a la firma, ahora son los abogados Ignacio Lacasa, Juan Pablo Gutiérrez y Rodrigo Martín los que se incorporan a Dutilh como socios con el objetivo de fortalecer los departamentos de fiscal y laboral ante la creciente demanda de sus servicios.

Los recién incorporados tienen un denso bagaje profesional en sus respectivas carreras. Así, Ignacio Lacasa, con más de veinticinco años de ejercicio en despachos como Cuatrecasas o Barrilero y Asociados, se incorpora a la práctica fiscal en su vertiente internacional. A esta misma área también se suma Juan Pablo Gutiérrez, reputado fiscalista que ha trabajado para Barrilero Abogados, KPMG Abogados y Baker & McKenzie además de ser profesor en el Instituto de Empresa. Por otro lado, Rodrigo Martín se une al pujante departamento

...